



El Tema Fue el Problema de Corea

En la Casa Blanca, el enviado presidencial especial Cyrus Vance le informa al presidente Johnson sobre las conversaciones que celebró

en Corea del Sur con altos funcionarios de aquel país en torno a la tensa situación en la región. — Radiofoto UPI

Municipio de SJ Agasaja a Belaval

Por Bartolomé Brignoni

El Municipio de la Capital le tributó un homenaje el miércoles por la tarde al licenciado Emilio S. Belaval, por su jubilación como juez del Tribunal Supremo de Puerto Rico.

La alcaldesa de San Juan, doña Felisa Rincón de Gautier, le entregó la llave de la Ciudad al jurista e intelectual puertorriqueño.

Numeroso público asistió al acto en honor al licenciado Belaval, entre ellos, jueces, abogados y hombres de letras del país.

La licenciada Nilita Vientós Gastón, que pronunció un corto discurso sobre el quehacer jurídico y literario del licenciado Belaval, expresó que éste al retirarse como juez del Tribunal Supremo de Puerto Rico podrá dedicarse más ahora "a todas aquellas cosas que siempre le han preocupado".

Señaló que el licenciado Belaval desde su juventud ha tenido una gran preocupación por el "problema político de Puerto Rico".

Dijo que la "vida y la obra de Belaval siempre han ido juntas". Señaló que como todos los escritores puertorriqueños, el licenciado Belaval "ha sido un escritor comprometido".

Afirmó además que el licenciado Belaval es una de las personas en Puerto Rico que más sabe sobre la función que están

llamados a desempeñar las minorías en este país.

Expresó también que el licenciado Belaval ha cultivado todos los géneros literarios y que ha sido uno de los iniciadores del cuento artístico en Puerto Rico.

Terminó diciendo que el licenciado Belaval "tiene un concepto humanista del derecho".

Por su parte, el licenciado Belaval expresó que "los puertorriqueños tiene que enamorarse otra vez de su propia tierra".

Dijo que llegó a San Juan cuando cursaba el octavo grado y que desde ese mismo momen-

to "comenzé a amarlo". Dijo que en aquel entonces "arribar a San Juan era como llegar a París".

El homenajeado estuvo acompañado de su esposa, la señora Josefina Sicardó González de Belaval.

La parte artística del acto estuvo a cargo del pianista Jesús María Sanromá, de la soprano portuguesa María Justina Pereira de Aldrey y del barítono Carlos Bauzá.

Actuó de maestro de ceremonias el señor Benjamin Arnaldo Meyners, Jefe de Protocolo del Municipio.